

Esperan respuesta del Presidente Boric:

Comités de Alto Hospicio piden evitar que terrenos con potencial habitacional se conviertan en áreas verdes

El pasado jueves 24 de julio, durante su visita a Alto Hospicio con motivo de la inauguración del nuevo hospital, el presidente Gabriel Boric recibió una carta firmada por dirigentes de seis comités que habitan en el sector "Mirando las

Estrellas", ubicado en la zona conocida como "Paso de la Mula".

Estas organizaciones representan a más de 2.500 familias que solicitan que los terrenos donde actualmente viven sean destinados a



proyectos habitacionales, y no a espacios verdes, como plantea la propuesta actual del nuevo Plan Regulador Comunal.

Los comités que entregaron la carta son: Comité Unido por la Fe, Comité Nueva Autoconstrucción, Comité Emmanuel, Comité Mirador de las Américas

y Comité Pueblo Unido. Estos grupos han esperado por años una solución digna para sus hogares y manifiestan su preocupación ante la posibilidad de que terrenos, en el sector "Paso de la Mula", sean declarados áreas verdes, lo que impediría el desarrollo de proyectos habitacionales en el futuro. Oscar Salinas, uno de los dirigentes, afirmó que "sabemos que hay un déficit habitacional enorme. Por eso creemos que dejar estos terrenos como áreas verdes es un error, porque limita la posibilidad de que se construyan viviendas para quienes más lo necesitan".

Por su parte, Leonardo Arsenio, dirigente del comité Pueblo Unido, aseguró que "aquí hablamos de personas trabajadoras, niños y adultos mayores que por muchos años hemos esperado una vivienda. Estamos organizados y cumplimos con los requisitos

para acceder a una solución habitacional".

En la carta entregada al presidente Boric, los comités exponen la problemática que enfrentan y reiteran su petición para que se revise la propuesta del Plan Regulador Comunal, actualmente en análisis por la empresa Habiterra Consultores. Señalan que este proceso ha tenido "deficiencias en la difusión y en la participación ciudadana, lo que dificulta que las familias afectadas puedan expresar sus inquietudes y aportar en las decisiones."

Los dirigentes están a la espera de una respuesta que permita que estos terrenos, con alto potencial para la construcción de viviendas, no queden destinados exclusivamente a áreas verdes, y así avanzar hacia soluciones concretas que beneficien a miles de familias que necesitan vivir dignamente.